



La 13ª edición de la Festa Intercultural se celebrará por primera vez en San Fernando. Esta mañana, la consellera de Bienestar Social del Consell de Formentera y los representantes de la Asociación de la Festa Intercultural, Serena Amaduzzi y Manuel Lodeiro, han presentado la fiesta, que aparte del cambio de localidad, llega llena de novedades.

Cinema

Las actividades se inician el sábado 18 de abril, entre las 18h y las 20h. En el Centre Gabrielet se proyectará una muestra de cortos de cine provenientes de la mayoría de los catorce países que participan de la fiesta. Serena Amaduzzi ha agradecido "la colaboración de Formentera Film Festival y los certámenes Cortos de Soria y Lago Film Festival", para facilitar las obras.

Música, Gastronomía y Juegos infantiles

El domingo 19 de abril, a partir de la una del mediodía, en la escuela de San Fernando habrá una degustación de especialidades culinarias de 14 países y 6 comunidades autónomas de España, con ambientación musical y juegos inflables infantiles atendidos con monitores. La entrada al recinto costará €4. Los menores de 12 años no pagan. La fiesta será presentada y animada por Marta Vázquez.

Dolores Fernández ha manifestado que "lo más importante de la Festa es el proceso, todo el trabajo de organización y relación que hay hasta la llegada del domingo". Manuel Lodeiro, presidente de la Asociación de la Festa Intercultural, ha invitado a todos a disfrutar de la Festa porque "la comida y la música es el idioma más internacional del mundo".